

## Defibrillator im Dreskenkamp

Venne. Die Göckemeyer Metallbau GmbH investiert nicht nur zum Schutz seiner MitarbeiterInnen in einen automatisierten externen Defibrillator (AED).



Die Ersthelfer der Firma mit Sitz im Gewerbegebiet Dreskenkamp nahmen an der Unterweisung des lebensrettenden Defibrillators durch die Firma Carl Auffarth teil. Mittels ausführlicher Sprachanweisungen leitet der Defi auch ungeschulte Anwender Schritt für Schritt sicher und zuverlässig durch den Prozess der Wiederbelebung bei Herzstillstand.

Herr Göckemeyer stellt den neu angeschafften Defibrillator auch während der Öffnungszeiten anderen Unternehmen in der Nachbarschaft zur Verfügung. ●